

Delegado Presidencial compromete trabajo para "eliminar comercios ilícitos" del entorno del Hospital Fricke de Viña de Mar



Luego que **Puranoticia.cl** diera cuenta del verdadero infierno que viven los vecinos del entorno del Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar debido a la masiva presencia de comercio ambulante, lo que viene de la mano de delincuencia, violencia, tráfico e incivildades varias, autoridades anunciaron que tomarán cartas en el asunto. La proliferación de puestos informales de venta de productos como ropa, alimentos, bebidas, medicamentos y otros ha generado una alta sensación de inseguridad en los alrededores del recinto de salud, puesto que el tumulto de gente es aprovechado por delincuentes que efectúan lanzazos y otros delitos incluso asociado a drogas. La alta presencia de ambulantes genera ruidos y dificultades para caminar, considerando que el lugar es altamente transitado, pues alberga al Cesfam Marco Maldonado, al Consultorio de Especialidades y

al propio Hospital Dr. Gustavo Fricke. Además, al frente hay clínicas, comercio establecido y alrededor de 14 edificios. "Hay mucha inseguridad, te asaltan entre la montonera de gente, te tocan por todos lados. Hay gente que me conoce y me dicen que tenga cuidado porque en la puerta del hospital ya han quitado celulares. Esta gente se camufla entre la multitud y creo que tienen amigos ahí (entre ambulantes)", dijo una vecina a **Puranoticia.cl**. Además, algunos metros más hacia el oriente de la Ciudad Jardín se encuentra una casa okupa, correspondiente a un edificio que no se terminó de construir, donde incluso ha habido cuatro amagos de incendio. "Allí se esconden delincuentes y salen a asaltar. La casa okupa la han desocupado, pero al rato vuelven", expresó la residente. Bajo este contexto, **Puranoticia.cl** consultó al delegado presidencial regional de Valparaíso, Yani-

Una alta sensación de inseguridad tienen quienes residen en el barrio debido a la proliferación del comercio ambulante, lo que viene aparejado de delincuencia, violencia y otros ilícitos.

distinto en algunos lugares que en otros, donde entremedio también se ocupa el delito, pero en otros donde no".

De este modo, el delegado Riquelme planteó que "lo que hay que hacer es un trabajo con quienes están en la calle, con quienes son ambulantes, para reubicarlos y para eliminar los comercios que son ilícitos. Eso mismo vamos a proyectar en el entorno del Hospital Gustavo Fricke. Es un trabajo que tenemos en desarrollo en estos días y que justamente lo estamos conversando con el Municipio y Carabineros".

Cabe hacer presente que **Puranoticia.cl** también realizó las consultas sobre este tema a la jefa de la Zona Valparaíso de Carabineros, general Patricia Vásquez, quien no quiso responder preguntas que no fueran asociadas a la pauta en Viña del Mar relacionada a la entrega de 32 patrullas policiales para reforzar la seguridad en la Quinta Región.

no Riquelme, acerca de las medidas concretas que se adoptarán en el lugar para mejorar los índices de seguridad en la comunidad del entorno del Fricke y si es posible aplicar una técnica similar a la utilizada en los alrededores del Congreso. El representante del Presidente Boric en la región sostuvo que "son realidades bien distintas y dentro de las ciudades son bien distintas. Analizábamos en una reunión con parlamentarios y la Alcaldesa de Valparaíso de que los ambulantes no son todos iguales, que el comercio callejero es bien